

Carro se estrelló contra conjunto residencial y dejó una persona fallecida en Cali

De acuerdo con la Secretaría de Movilidad, durante 2022, 299 personas perdieron la vida en accidentes de tránsito en la capital del Valle del Cauca.

[Redacción Colombia](#)

0



El accidente de tránsito se registró en el barrio La Hacienda.

Foto: Redes sociales

Escucha este artículo

0:00 / 2:38

1X

[BeyondWords](#)

En la mañana del domingo 19 de febrero, un accidente de tránsito se registró en **Cali**, luego de que un vehículo chocara contra un poste de energía a inmediaciones de un **conjunto residencial**. Producto del siniestro vial, **el conductor perdió la vida**.

El accidente se presentó en horas de la mañana en la calle 14, entre carreras 65 y 66, en el barrio La Hacienda. Debido al choque, el carro de **placas CPF952** terminó hundido en el lado izquierdo del conductor, generando la muerte casi inmediata del hombre que iba al volante.

Actualmente, las autoridades de la ciudad se encuentran investigando las causas del accidente para identificar si se trató de una mala maniobra por parte del conductor o por fallas técnicas en el vehículo.

Otras noticias de Cali

“Para mí es un honor”: Alemana expulsada de Colombia está de regreso en Cali

Así fue la implosión de la antigua planta de Bavaria en el centro de Cali

William Vallejo, secretario de Movilidad de Cali informó que un **equipo de criminalística** y **Bomberos Cali** se hicieron cargo del levantamiento del cuerpo. “Fue un impacto bastante considerable contra un poste. Igualmente, se le notificó a **Emcali** (Empresas Municipales de Cali) para que haga lo pertinente con los daños que pudieron haber ocurrido).

[Cali](#)

[Policía capturó y evitó linchamiento de presunto acosador en bus del MIO en Cali](#)

Cifras de siniestros viales en Cali

De acuerdo con la Secretaría de Movilidad, durante 2022, **299 personas perdieron la vida en siniestros viales**. De estos, 145 eran motociclistas, 98 eran peatones, 26 eran pasajeros de moto, 21 eran ciclistas, 5 conductores de auto y 4 eran acompañantes de este mismo vehículo. Esto representó un aumento con respecto al año anterior cuando se reportaron 291 víctimas fatales por accidentes viales.

Asimismo, según el diario El País Cali, solo en **enero 2023** murieron 28 personas, 4 más que en el 2022, significando un aumento del 17 % en comparación al mismo mes en 2022. La mayoría de las víctimas habrían sido peatones y motociclistas.